

-----Aos dezassete dias do mês de abril de dois mil e dezassete, pelas dezanove horas e dez minutos, realizou-se a sessão ordinária da Junta de Freguesia de Alvalade, conforme convocatória anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante e descrita como anexo um.-----

-----Estiveram presentes todos os membros do executivo, com exceção do Vogal Ricardo Varela.-----

-----No período antes da Ordem do Dia foi dada a palavra ao público presente.-----

-----O cidadão José Barros, morador na Rua Eduardo Noronha, n.º 29, pediu a palavra para colocar a questão dos dejetos caninos, da falta de mobilidade pedonal e do interesse em ter a ata da reunião realizada no dia 30 de março com os moradores da Av. Dom Rodrigo da Cunha e da zona das vivendas sobre estacionamento.-----

-----A cidadã Madalena Ponte, moradora na Av. Dom Rodrigo da Cunha n.º 17, colocou várias questões: do estacionamento na Av. Dom Rodrigo da Cunha, da retirada de um vidro, viaturas abandonadas, dejetos caninos e limpeza das ruas.-----

-----Não tendo sido colocada mais nenhuma questão, o Presidente agradeceu a presença e participação e prestou os devidos esclarecimentos.-----

-----Na sequência de deliberação anterior foram recebidas as seguintes Informações:--

-----O Presidente deu conhecimento das iniciativas que mantivera, a saber: 18.03 – Presença no Festival de Sopas "A minha sopa é melhor que a tua", que teve lugar no Pavilhão do Centro Paroquial de São João de Brito; 20.03 – Presença na sessão Cultural "A República Romana" organizada pelos Briosos, que teve lugar no Auditório da sede da Junta de Freguesia de Alvalade; 21.03 – Presença na reunião com Centro Social e Paroquial do Campo Grande no âmbito da apresentação do projeto de ampliação do lar e creche do Centro Social; 23.03 – Presença na apresentação da 9.ª edição do Rugby Youth Festival, que teve lugar no Salão Nobre dos Paços do Concelho; 1.04 – Presença na apresentação da equipa da Coelhinhos Escola Clube de Ciclismo de Lisboa, no Auditório da sede da Junta de Freguesia de Alvalade; 1.04 – Presença nos jogos iniciais dos escalões dos 8,10 e 12 anos da Bulldog Cup, que teve lugar no Clube de Rugby de São Miguel; 1.04 – Presença na inauguração dos espaços requalificados no Bairro de S. Miguel, nomeadamente no Jardim da Rua António Ferreira, a Fonte do lago da Praça Francisco de Morais e o Jardim da Rua Teixeira de Pascoais; 1.04 – Acompanhamento da ação de voluntariado na Praça Gonçalo Trancoso, onde decorreu a pintura de bancos de jardim, feita por um grupo de trabalhadores da Hall City; 2.04 – Presença na Feira da Primavera - Família Verbum Dei, que teve lugar no adro da Igreja do Campo Grande; 2.04 – Presença na entrega de prémios do torneio Cascais Next Gen, que teve lugar no Lisboa Racket Centre; 6.04 – Presença na despedida do grupo de Briosos na iniciativa "Cerejeiras em Flor" que teve lugar na Igreja de S. João Brito; 6.04 – Presença na comemoração do "Dia Internacional da Atividade Física" que teve lugar no restaurante Jockey, no Hipódromo do Campo Grande; 8.04 – Presença no Bairro da Boa Esperança, para assinalar a entrega aos representantes dos moradores de uma casa de madeira para realização de várias atividades; 8.04 – Presença na comemoração do 2.º aniversário da Re-food Alvalade; 8.04 – Presença na inauguração da exposição de grinaldas de Páscoa,

Handwritten notes in blue ink on the right margin, including the name "Ricardo Varela" and other illegible signatures and initials.

promovida pela Associação para a Defesa e Desenvolvimento do Campo Grande (ADECAM), que teve lugar na Biblioteca dos Coruchéus; 9.04 – Presença na entrega de prémios da 9.ª edição do Rugby Youth Festival, que teve lugar no Estádio Universitário de Lisboa.-----

-----A Vogal Rosa Lourenço deu conhecimento das iniciativas que mantivera, a saber: 21.03 – Reunião com o Núcleo Executivo da Comissão Social de Freguesia de Alvalade (CSFA) para apresentação e discussão do Relatório Final do Diagnóstico Social de Freguesia; 21.03 – Reunião de trabalho sobre o projeto Bip Zip 013 – “As cores da Inclusão e Cooperação”, no Bairro Fonsecas e Calçada com os parceiros e moradores no sentido de preparar a pintura do túnel; 22.03 – Reunião com os agentes do programa de policiamento de proximidade da PSP para discussão de casos acompanhados em conjunto (JFA + PSP); 22.03 – Reunião com as co-fundadoras do projeto “Newmanity” para apresentação do mesmo e propostas de colaboração; 23.03 – Visita de avaliação dos lotes do Bairro das Murtas juntamente com o Centro Social e Paroquial do Campo Grande e Gébalis no âmbito do Projeto Bip/Zip “Murtas em Rede – por um Bairro melhor”; 23 a 25.03 – Cedência conjunta de espaço no Mercado de Alvalade à Gastagus (ONGD) para realização de campanha de rastreios cardiovasculares e sensibilização para comportamentos saudáveis; 24.03 – Intervenção conjunta em situação de insalubridade com as seguintes entidades: PSP; Delegada de Saúde; Bombeiros e Proteção Civil; 24.03 – Reunião com o agrupamento 50 S. João de Brito, CNE para apresentação e explorar formas de parceria; 28.03 – Reunião com Associação Coração Amarelo, Associação sem Fins Lucrativos, que veio apresentar diversos projetos para cooperação; 29.03 – Visita às Instalações do Infantário Nossa Senhora da Purificação; 31.03 – Realização da IV Sessão Plenária da Comissão Social da Freguesia de Alvalade. Foram aceites cinco novas adesões, apresentado o ponto situação dos Grupos de Trabalho da CSF e discussão do Relatório Final do Diagnóstico Social de Freguesia; 3.04 – Reunião com o Comissariado Municipal de Combate ao Desperdício Alimentar com o objetivo de fazer um ponto de situação sobre o desenvolvimento do Núcleo Local de Alvalade e as atividades programadas até outubro de 2017; 4.04 – Reunião de trabalho sobre o projeto Bip Zip 013 – “As cores da Inclusão e Cooperação”, no Bairro Fonsecas e Calçada com os parceiros e moradores no sentido de preparar a atividade de plantação comunitária; 5.04 – Reunião com os técnicos do atendimento da Santa Casa da Misericórdia de Lisboa, Centro Social e Paroquial do Campo Grande e Gébalis para discussão de casos acompanhados por ambas as entidades, no Bairro das Murtas, com o objetivo de delinear respostas de intervenção conjuntas; 5.04 – Reunião com a APRe! para continuação da preparação do evento de dia 18 de abril “Conhecer para Saber”; 6.04 – Reunião com o Grupo de Trabalho 6 – Saúde, para continuação do debate sobre as conclusões dos workshops do respetivo grupo de trabalho e apresentação de possíveis caminhos/projetos nesta área; 6.04 – Reunião com o Grupo de Trabalho 4 – Idade Maior/subgrupo Isolamento, para continuação do debate sobre a primeira prioridade das conclusões do workshop (Isolamento: falta de acompanhamento familiar, isolamento social) e apresentação de possíveis caminhos/projetos nesta área; 6.04 – Assembleia Geral da Rede DLBC Lisboa - Associação para Desenvolvimento Local de Base Comunitária de Lisboa. Da Ordem de Trabalhos constou a aprovação do Relatório de Atividades e Contas de 2016

Rosa Lourenço
CSFA
JFA

e apresentação das Candidaturas ao FEDER e ao FSE para a Assistência Técnica, submetidas dia 24 de março; 7.04 – Comemoração do Dia Mundial da Saúde no Quiosque da Saúde de Alvalade, subordinada à problemática da Depressão, com consultas e atendimentos clínicos durante todo o dia; 7.04 – Reunião com o Grupo de Trabalho 2 – Educação, Cultura e Desporto para discussão e elaboração da proposta de projeto “Memórias de Alvalade”; 11.04 – Reunião do Grupo de Trabalho 1 – Acessibilidades, Cidadania e Segurança para definição de percursos e objetivos do “Peddy Paper”; 12.04 – Workshop Migração e Direitos na Fundação Cidade de Lisboa no âmbito das atividades do GT3 – Direitos Humanos da Comissão Social de Freguesia.-----

-----Os Vogais Ricardo Varela e Pedro Bastos deram conhecimento das iniciativas que mantiveram, a saber: Educação: 28.03 – Reunião de coordenação das atividades extracurriculares – EB1 Bairro de São Miguel; 3.04 – Torneio Xadrez EB1 Santo António – parceria JFA – atividade integrada nas Olisipiadas; 4.04 – Reunião EB1 Bairro São Miguel; 6.04 – Reunião com a Associação de Pais da EB23 Eugénio dos Santos; 7.04 – Reunião de coordenação das atividades extracurriculares – EB1 São João de Brito; Desporto: 8 e 9.04 – Rugby Youth Festival – atividade com o apoio da JFA; 9.04 – Participação no 2º momento - modalidade de Atletismo - Pista Moniz Pereira; 10.04 – Reunião Núcleo Cicloturista de Alvalade - Apresentação Novos Corpos Sociais; 10.04 – Reunião UD Corvos XXI;-----

-----Antes da Ordem do Dia foram colocadas à votação as atas n.ºs 1 e 2/2017, que haviam sido remetidas a todos os membros do executivo para apreciação, tendo sido aprovadas por unanimidade.-----

-----Ordem de Trabalhos-----

-----Ponto um – O Vogal Pedro Bastos apresentou a Proposta n.º 183/2017, que se anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante e descrita como anexo dois, relativa ao apoio financeiro à Associação Jorge Pina – Escola de Atletismo Adaptado, para equipamento desportivo.-----

-----Ponto dois – O Vogal Pedro Bastos apresentou a Proposta n.º 184/2017, que se anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante e descrita como anexo três, relativa ao apoio financeiro à Federação Portuguesa de Xadrez, para desenvolvimento de atividades de Xadrez na Freguesia.-----

-----Ponto três – O Vogal Pedro Bastos apresentou a Proposta n.º 185/2017, subscrita pelo Vogal Ricardo Varela, que se anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante e descrita como anexo quatro, relativa ao apoio não financeiro, sob a forma de cedência de autocarro à Escola Básica Teixeira Pascoais, para uma visita de estudo à Fundação Calouste Gulbenkian, no dia 11 de maio.-----

-----Ponto quatro – O Vogal Pedro Bastos apresentou a Proposta n.º 186/2017, subscrita por ele e pelo Vogal Ricardo Varela, que se anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante e descrita como anexo cinco, relativa ao apoio financeiro à Federação Portuguesa de Xadrez, para desenvolvimento de atividades extra-curriculares de Xadrez nas EB1 da Freguesia.-----

-----Ponto cinco – O Vogal Pedro Bastos apresentou a Proposta n.º 187/2017, subscrita por ele e pelo Vogal Ricardo Varela, que se anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante e descrita como anexo seis, relativa ao apoio financeiro à ACCD Estrelas São

Handwritten notes in blue ink on the right margin, including the name "Ricardo Varela" and other illegible scribbles.

João de Brito, para desenvolvimento de atividades extra-curriculares de Xadrez nas EB1 da Freguesia.-----

-----Ponto seis – O Vogal Pedro Bastos apresentou a Proposta n.º 188/2017, subscrita por ele e pelo Vogal Ricardo Varela que se anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante e descrita como anexo sete, relativa ao apoio financeiro ao Centro de Voleibol de Lisboa, para desenvolvimento de atividades extra-curriculares de Voleibol nas EB1 da Freguesia.-----

-----Ponto sete – O Vogal Pedro Bastos apresentou a Proposta n.º 189/2017, subscrita por ele e pelo Vogal Ricardo Varela que se anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante e descrita como anexo oito, relativa ao apoio financeiro à Pro Nobis - Cooperativa de Atividades Artísticas, CRL, para desenvolvimento de atividades extra-curriculares de Dança nas EB1 da Freguesia.-----

-----Ponto oito – O Vogal Pedro Bastos apresentou a Proposta n.º 190/2017, subscrita por ele e pelo Vogal Ricardo Varela que se anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante e descrita como anexo nove, relativa ao apoio financeiro à COFAC - Judo Lusófona, para desenvolvimento de atividades extra-curriculares de Judo nas EB1 da Freguesia.-----

-----Foram votadas em conjunto as Propostas 183, 184, 185, 186, 187, 188, 189 e 190/2017, tendo sido aprovadas por unanimidade.-----

-----Ponto nove – O Vogal Mário Branco apresentou a Proposta n.º 191/2017, subscrita por ele e pela Vogal Margarida Afonso, que se anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante e descrita como anexo dez, relativa ao pedido de apoio financeiro apresentado pela associação ADECAM para o desenvolvimento da respetiva atividade.-----

-----Ponto dez – O Vogal Mário Branco apresentou a Proposta n.º 192/2017, subscrita por ele e pela Vogal Margarida Afonso, que se anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante e descrita como anexo onze, relativa ao pedido de apoio financeiro apresentado pela Associação Musical Lisboa Cantat para o desenvolvimento da respetiva atividade.--

-----Ponto onze – O Vogal Mário Branco apresentou a Proposta n.º 193/2017, subscrita por ele e pela Vogal Margarida Afonso, que se anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante e descrita como anexo doze, relativa ao pedido de apoio financeiro apresentado pela Aero Club Portugal no âmbito do arquivo histórico e do núcleo museológico.-----

-----Foram votadas em conjunto as Propostas 191, 192 e 193/2017, tendo sido aprovadas por unanimidade.-----

-----Ponto doze – O Tesoureiro apresentou a Proposta n.º 194/2017, que se anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante e descrita como anexo treze, relativa à decisão de contratar no âmbito do procedimento de “Aquisição de Serviços de Consultoria, para Fiscalização e preparação de obra, no âmbito da execução da empreitada de Requalificação do Mercado do Levante – Alvalade Sul”.-----

-----Ponto treze – O Tesoureiro apresentou a Proposta n.º 195/2017, que se anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante e descrita como anexo catorze, relativa à pronúncia sobre erros e omissões do Caderno de Encargos identificados pelos interessados no âmbito do Concurso Público de empreitada de “Requalificação do Mercado do Levante – Alvalade Sul - Processo n.º 13/CP/JFA/2017.-----

Handwritten notes and signatures in blue ink on the right margin, including initials and the name "Ricardo Varela".

-----Foram votadas em conjunto as Propostas 194 e 195/2017, tendo sido aprovadas por unanimidade.-----


-----Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião eram vinte horas e vinte minutos tendo sido aprovada a presente ata em minuta. -----

Presidente – 

Secretário – 

Tesoureiro – 

Vogal Rosa Lourenço – 

Vogal Margarida Afonso – 

Vogal Pedro Bastos – 